



Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

“Marcelo Ebrard, desde mediados de agosto, hizo declaraciones en el sentido de que veía una serie de irregularidades, que yo mismo comenté de esas prácticas que la Comisión de Honor y Justicia reconoce que son contrarias al movimiento y que deben erradicarse. Todo perfilaba a una ruptura de Marcelo, se fue entrapando, desde mi punto de vista su figura fue decreciendo y no tenía mucho margen de maniobra. De cualquier manera, celebro que haya decidido quedarse en el movimiento, la unidad es fundamental y cualquier ruptura por pequeña que fuese, no sería pequeña la ruptura de Marcelo, es un compañero muy valioso, hace daño”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1280?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1280&authkey=!AMQ7ORDmNRi2vGY&ithint=video&e=sWyFzy>